



## Boeing, Masih Pulih Dari Kecelakaan Max 8, Menghadapi Krisis Baru: Apa yang Harus Dilakukan?

### Description

#### Pencemaran Nama Baik Boeing Setelah Insiden Penerbangan Alaska Airlines

Boeing merupakan sebuah perusahaan yang dihadapkan dengan banyak ketidakpastian dan kebutuhan saat ini. Dua kecelakaan maut yang terjadi pada pesawat Boeing 737 Max 8 lima tahun lalu telah memaksa Boeing untuk menghabiskan miliaran dolar untuk menjadikan produk mereka lebih aman dan memperbaiki reputasinya. Namun, kini perusahaan ini kembali dihadapkan dengan gelombang ketidakpastian dan tingginya biaya menyusul kejadian yang mengerikan yang melibatkan pesawat 737 yang berbeda. Sekitar empat minggu yang lalu, Boeing 737 Max 9 milik Alaska Airlines mengalami insiden saat usai take off yang menyebabkan terbukanya lubang pada badan pesawat. Insiden yang mengerikan ini mengakibatkan otoritas penerbangan federal untuk menghentikan sementara rencana Boeing untuk meningkatkan produksi pesawat Max.

#### Penundaan Pengiriman Pesawat Boeing

Dua kecelakaan dan grounding pesawat Max 8 selama dua tahun, masyarakat meragukan baru tanggal bisa normal. Jika perusahaan-amazon bisa tumbuh pesat. Glickman merekomendasikan agar Boeing berupaya keras untuk memperbaiki proses produksinya agar tak kalah dengan Airbus dan produsen pesawat kecil lain.

#### Krisis Daneig 737 Max

Sejak insiden pesawat Alaska Airlines, saham Boeing telah jatuh sebanyak 16%. Analisis senior aerospace dari Bank of America Global Research memperkirakan biaya akibat insiden Alaska Airlines dan beberapa efek lainnya bisa mempengaruhi program 737 Max hingga 1 miliar dolar.

#### Tanpa Kehilangan Keuangan

Meskipun Boeing mengalami kerugian yang signifikan, mereka panjang langkah untuk menyebabkan kegagalan pengiriman pesawat begitu ke vigilat supaya menyebabkan sttatuesta menjadikan penerbangan s tribulasi, maka tingkah laku masyarakat yang tak terjadi.

### Pentingnya Work Force

Boeing memiliki masalah dengan jumlah pekerja yang lebih sedikit dan kualitasnya yang kurang. Hal tersebut dapat memperlambat upaya perusahaan untuk memproduksi lebih banyak pesawat. Oleh sebab itu, perusahaan perlu fokus untuk menyelesaikan masalah dalam tenaga kerja, di mana hal tersebut merupakan kunci utama dari pemulihan Boeing.

### Mengembalikan Kepercayaan Awak

Insiden yang terjadi pada Alaska Airlines mencemarkan citra Boeing. Sebelumnya, kecelakaan pada pesawat Max 8 disebabkan oleh masalah desain. Namun, insiden pada Januari 2024 terjadi akibat kesalahan manufaktur. Hal ini berpotensi menurunkan kepercayaan penumpang terhadap keselamatan pesawat Boeing. Sebuah ankes kecil dilakukan kepada masyarakat mengenai keselamatan Boeing 737 Max 9 menunjukkan bahwa 29% orang Amerika memberikan rating positif terhadap Boeing 737 Max 9, sementara 32% memberikan rating negatif.

### Kesimpulan

Sekian tahun belakangan Boeing telah berusaha keras untuk memperbaiki reputasinya, terutama setelah dua tragedi dalam kurun waktu dua tahun. Namun, insiden Alaska Airlines kembali memperburuk citra perusahaan. Agar bisa pulih, Boeing perlu memerhatikan bagian dasar bisnisnya, seperti mengikuti aturan yang ada, mempekerjakan lebih banyak pekerja dan menghindari masalah buruk. Meskipun begitu, masih perlu dilihat apakah perusahaan ingin berubah atau tidak, karena kesalahan dalam merespons akan semakin memperburuk keadaan Boeing.

## Ringkasan

Boeing, produsen pesawat Amerika Serikat, menghadapi gelombang ketidakpastian akibat insiden mengerikan yang melibatkan pesawat 737. Boeing telah menghabiskan miliaran dolar untuk memperbaiki keselamatan produknya dan memperbaiki reputasinya setelah sejumlah insiden buruk. Namun, pada Januari 2024, pesawat Alaska Airlines mengalami kebocoran saat penerbangan. Insiden ini memicu tuntutan hukum dan memaksa Boeing untuk menghentikan rencana untuk meningkatkan produksi pesawat Max. Bagaimana pandangan anda tentang kondisi terbaru Boeing? Apakah ini akan mempengaruhi pilihan pesawat yang Anda pilih di masa depan? Tanggapi di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)